

マンスリータイムス

和歌山県立 新宮高等学校
平成30年度 2018年11月版

防災避難訓練 11月1日

11月1日(木)に県内一斉防災避難訓練の実施にあわせて、本校でも津波に対する避難訓練を実施しました。震度6の地震が発生したという想定で、10時15分に地震速報を流し、まず各自が机の下に身を隠す動作を行った後、校内放送の指示に従って、各棟の屋上に避難しました。今年度はけが人を担架で運ぶ訓練も行いました。



2年 人権LHR 手話講座 11月7日

11月7日(水)2年人権LHRで「障がいのある人の人権」をテーマに、新宮市聴覚障害者協会から須川陽一さんと美熊野福祉会から手話通訳者の大代聖子さんをお招きして講演会を実施しました。須川さんの生い立ちや日常生活、体験談などが語られた後、障害者差別解消法の中の合理的配慮についての説明がありました。最後に簡単な手話を紹介していただきました。



留学生ヤンちゃん 修了式 11月14日

11月14日(水)のLHRの時間に、夏休み明けより在籍していたカナダからの留学生のYangchen Dolma SOTSE(ヤンちゃん)の修了式を1年生全員が体育館に集合して行いました。約3ヶ月という短い期間でしたが、彩雲祭や体育祭も体験し、彼女にとっても本校の生徒にとっても貴重な体験となったことでしょう。前田校長から修了書を授与された後、スピーチを日本語で行いました。「周りのみんなが親切にしてくれて嬉しかった。とても楽しかった・・・」と語っていました。



1・2年総学ポスター発表会 11月16日

11月16日(金)の午後、総合的な学習の時間の成果発表として、ポスター発表会を行いました。1年は地域における課題を「観光」「防災・防犯」「自然科学」「福祉・健康」「教育」の5つの分野に分かれて考察し、探究活動や調査を行い、2年は各クラス内でグループを作り、それぞれ興味・関心のある課題を設定し、探究活動を行ってきました。2学年あわせて87のグループが、これまでの取り組みの成果をまとめて発表しました。発表する者も聞く者も積極的に参加することができました。



“先輩が先生” 講演会 11月19日



11月19日(月)の2限目に、本校を昭和60年に卒業した元プロ野球選手である山崎慎太郎氏に本校を来校していただき、「野球を通して掴んだ、人生観」という演題で講演会を行いました。山崎氏は野球の練習に明け暮れた自身の中学校時代・高校時代をまず振り返り、プロ野球の世界で18年間やってこられた秘訣を高校生としてやらなければならないことに重ね合わせて、「まずやってみること、それで失敗したら、なぜ失敗したかを振り返って、その経験を糧にして行動することが大切である。同じ失敗を繰り返しては自分が損をするだけである。」などと後輩である在校生に話されました。

税の作文 入賞者表彰 11月26日

11月26日の昼休み、新宮税務署長に本校を来校していただき、「税の作文」コンクールで各賞に入賞した3名の表彰を行いました。受賞者は、大阪国税局長賞に植地彩衣(1-5)、県知事賞に池田有梨映(1-5)、新宮納税協会会長賞に山際胡桃(1-5)でした。なお、大阪国税局長賞は和歌山県で1名のみが受賞する賞です。



レスリング部 近畿大会出場決定

11月10・11日(土・日)に本校を会場に県高校レスリング新人大会が行われました。この大会の個人戦において、51kg級で谷口宗(1-4)が3位、60kg級で速見勝太郎(2-4)が2位、65kg級で小林風斗(2-2)が3位、71kg級で寺地智睦(1-1)が3位にそれぞれ入賞しました。3位以上は、1月に滋賀県で行われる全国選抜予選近畿ブロック大会へ出場します。また、学校対抗戦は3位でした。



空手道部 全国大会・近畿大会出場決定

11月10・11日(土・日)に那智勝浦町で行われた県高校空手道新人大会の男子団体形の部において、谷口健康(2-3)・山口司恩(2-5)・安間祥幸(1-2)・中村創士(1-4)のチームが準優勝し、3月に和歌山市で行われる全国大会及び1月に奈良市で行われる近畿大会への出場を決めました。また、これ以外にも男子団体組手の部で第3位に、女子団体組手の部で第3位に、女子団体形の部で第3位に、男子個人形の部で安間祥幸・中村創士、女子個人形の部で秦優那(1-3)が、それぞれ5位に入賞し、近畿大会への出場を決めました。

卓球部 全国大会・近畿大会出場決定

11月9・10日(金・土)に行われた県高校新人大会において、女子シングルの部で尾中凜音(2-3)が第5位に入賞、更に決定戦を勝ち上がり、3月に北九州市で行われる全国大会及び12月に大阪市で行われる近畿大会への出場を決めました。また女子団体の部で第4位、男子団体の部で第5位、女子ダブルスの部で尾中凜音・尾崎萌香(2-5)組が第5位にそれぞれ入賞し、近畿大会への出場を決めました。

美術部 優秀賞受賞

本年度、県高校総合文化祭における「ポスター」コンクールにおいて、安間晴香(3-4)が優秀賞を、作品展示の部において、松岡和也(2-5)の作品「とうもろこし」が優秀賞をそれぞれ受賞しました。



とうもろこし

弓道部 近畿大会入賞

11月24・25日(土・日)に姫路市で行われた近畿高校新人大会の男子個人の部において、塚大地(2-3)が第6位に入賞しました。なお、塚くんは12月に岡山市で行われる全国大会への出場権を獲得しています。全国大会でも頑張ってください!!

12月の主な行事予定

11/29~5日	考査IV	
8~11日	2年研修旅行	
12・13日 (水・木)	2年代休	
25・26日 (火・水)	補充授業	
26日 (水)	冬休み前7ヶ月ブリー	
29日~	年末休業	